



2021年6月21日

株式会社 INPEX
広報・IR ユニット
(電話 03-5572-0233)

当社秋田鉱場からの原油漏えいについて (お知らせ)

6月20日(日)午前5時40分頃、当社秋田鉱場(秋田県秋田市八橋大道東2-1)にて、同鉱場管理下の原油・天然ガスの移送パイプライン(以下、フローライン)より漏えい事故が発生いたしました。午前6時5分にはフローラインを使用する生産井をすべて停止し、午前7時45分には漏えいの停止を確認しております。

これまでのところ、漏えいはフローライン付近(秋田市外旭川字潟堰下地内)及び一級河川「草生津川」で油膜が確認されており、現場では原油の回収及びオイルフェンスを設置して対策を行っております。また、既に漏えい箇所を特定し漏えい防止処置を施しております。

なお、当社では現地に危機対策本部を設置し、監督官庁の指導を受けながら情報収集と関係先対応に当たっております。

この度の事故により、関係者の皆様には大変ご迷惑をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

今後、お知らせすべき事象が発生した場合には、速やかにお知らせいたします。

以上